
  Protokoll der 109. Jahreshauptversammlung des 
  TV 1911 Eibelshausen am 06.03. 2020 

Beginn: 19.35 Uhr 

Teilnehmer: Siehe Anwesenheitsliste (37 stimmberechtigte Mitglieder) 
Tagesordnung: siehe Anlage 

Zu 1. Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Reiner Donath begrüßt  die Mitglieder zur  109. 
Jahreshauptversammlung des TV Eibelshausen.  Besonders begrüßt er den 
Ehrenvorsitzenden Jochen Ochmann und seine Frau Hannelore und den 
Ehrenbürgermeister  Otto Schlemper. 

Zu 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Reiner Donath stellt fest, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen 
wurde und erklärt die Versammlung für beschlussfähig. 

Zu 3. Totenehrung 
Die anwesenden Mitglieder erheben sich zur Totenehrung. 
Im abgelaufenen Jahr verstarben die Mitglieder  Anneliese Klunk, Anni Kain, Ursula 
Kunz, Liesel Klingelhöfer und Manfred Hoof. 

Zu 4. Genehmigung des Protokolls der 108. Jahreshauptversammlung 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird von der Versammlung 
einstimmig genehmigt. 

Zu 5. Berichte 

Bericht des Vorstands 

- Der TV Eibelshausen hatte am 01.01.2020  807 Mitglieder. Das sind 9 weniger als 
  im Vorjahr.  
- Der Vorstand hat sich im abgelaufenen Jahr wieder monatlich  getroffen. Es gab  
  außerdem mehrere Sitzungen eines Satzungsgremiums, um die bestehende Satzung  
  des TV zu aktualisieren. Zur Vorbereitung  des Sommerfestes am 22.08. 2020 wurde  
  ein Festausschuss gebildet, der sich bisher einmal getroffen hat. 
- Das Sommerfest soll die Holderberg-Games ersetzen und ein großes Fest für alle  
  Generationen werden. Es soll auf dem Holderberg stattfinden und ein  
  abwechslungreiches  Programm bieten. Fest gebucht sind schon  Jördis Tielsch und  
  Peter Schneider für ein Akkustikkonzert und DJ Volker (Strömmer) 
  für den späteren Abend. Nachmittags gibt es Spiele für die Kinder und die 
  Möglichkeit, auf Mini-Traktoren zu fahren. 

  1



-Die Schwimmabteilung hat im Januar wieder ein Schwimmfest organisiert und 
 konnte viele Teilnehmer begrüßen. Außerdem hat sie im November erfolgreich die 
 Bezirksmeisterschaften ausgerichtet. 
-Die Volleyballer richteten im April zum zweiten Mal ein Turnier für Hobbyspieler  
  aus. 
-Der Vereinsbus wurde verkauft. Eine Entscheidung, ob ein neuer Bus gekauft 
  werden soll, steht noch aus. 
-Unter der Regie von Jochen Ochmann konnte wieder das Sportabzeichen erworben  
 werden. 
- Gennadij Chalepo hört als Handballtrainer der 1. Damenmannschaft auf. Er hat ein  
  Angebot von Dutenhofen-Münchholzhausen bekommen und verlässt die 
  HSG zum Saisonende. Die Damenmannschaft steht auf dem zweiten Tabellenplatz,  
  hat  aber nur noch theoretische Chancen aufzusteigen. Leider wollen einige  
  Spielerinnen   aufhören und ein neuer Trainer wurde noch nicht verpflichtet. Die 2.  
  Damenmannschaft wird sehr wahrscheinlich den Aufstieg in die B-Klasse schaffen 
  und die 1. Männermannschaft kann die A-Klasse halten. Auch die 2.  
  Männermannschaft belegt einen guten Mittelfeldplatz in ihrer Klasse. Die  
  Jugendmannschaften werden die Runde ebenfalls erfolgreich abschließen. 
-Die Homepage soll in Zukunft professionell betreut werden. Derzeit laufen  
 Verhandlungen mit Steffie Treupel, die sich als Mediengestalterin selbständig 
 gemacht hat und bereit ist, diese Aufgabe zu übernehmen.    
-Der Verein ist wirtschaftlich gesund und kann zuversichtlich in die Zukunft blicken. 

Kassenbericht 

Lisa erläutert den Kassenbericht mit Hilfe einer Powerpoint –Präsentation.  
Die Aufstellung wird im Anhang beigelegt.  
Sie dankt Wilhelm Koch und Heike Dietrich, die die Mitgliedsdaten auf den neuesten 
Stand gebracht haben und so für mehr Beiträge gesorgt haben. 
Sie kündigt außerdem an, dass im kommenden Jahr höhere Ausgaben anstehen z.B. 
für einen TV- Bus, die Heizung im TV-Heim, ein großes Sommerfest, 
Bahnabtrennungen für Schwimmfeste im Hallenbad, höhere 
Übungsleiterentschädigungen und die Homepage. 

Bericht des Sportwartes 

Die Berichte aus den einzelnen Abteilungen wurden ausgedruckt und ausgelegt. 
Die Mitglieder können sich so über das Geschehene informieren. 

Die Berichte sind im Anhang beigefügt.  

Zu 6. Aussprache zu den Berichten 

Es gibt keine Wortmeldungen. 

 Zu 7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
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Willi Grans teilt mit, dass er gemeinsam mit Jacqueline Müller am 
28. 02. 2020 die Kasse geprüft hat und gibt einen Bericht ab. (Siehe Anlage) Darin 
bestätigt er der Kassiererin eine ordnungsgemäße Buchführung und dem Vorstand 
einen verantwortungsvollen Umgang mit dem Vereinsvermögen. 
Er beantragt, den Vorstand zu entlasten.  Dieser Antrag wird von der Versammlung 
einstimmig angenommen. 
Reiner dankt Willi Grans, der sich seit den 1970-er Jahren immer wieder als 
Kassenprüfer zur Verfügung gestellt hat und überreicht ihm ein Geschenk. 

Zu 8. Feststellung der Anwesenheit der stimmberechtigten Mitglieder 

Der TO-Punkt Ehrungen wird auf TO-Punkt 12 verschoben. 

Es wird festgestellt, dass 37 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind. 

Zu 9. Wahlen 

a)Kassenprüfer 
Willi Grans bleibt Kassenprüfer. Als zweite Kassenprüferin wird Danielle Müller 
vorgeschlagen und bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt.  

b)Bestätigung Abteilungsleiter Volleyball 
Kai Dobener gibt aus gesundheitlichen Gründen das Amt des Abteilungsleiters auf. 
Die Volleyballabteilung schlägt Andreas Rezlav als Nachfolger vor.  
Dieser stellt sich kurz der Mitgliederversammlung vor und wird von ihr einstimmig 
bestätigt. 
Reiner dankt Kai für seine langjährige Arbeit und überreicht ihm ein Geschenk. 

Zu 10. Beschluss über die Satzungsänderung 

Wilhelm Koch informiert die Versammlung, dass der Vorstand am 01.10. 2018 eine 
Aktualisierung der ca. 28 Jahre alten Satzung beschlossen hat. Die alte Satzung 
genügt trotz einiger Anpassungen nicht mehr den rechtlichen, technologischen und 
organisatorischen Anforderungen einer modernen Vereinsführung. Es wurde ein  
Satzungsgremium mit Reiner Donath, Hans-Joachim Ochmann, Gerd Müller, Theo 
Klingelhöfer und Wilhelm Koch gebildet, das dem Vorstand den dann beschlossenen 
Entwurf vorgelegt hat. Er erläutert die Änderungsschwerpunkte und verweist auf 
den vollständigen Text, der vorab auf der Homepage des TV nachzulesen war und 
als Tischvorlage eingesehen werden kann.    
Die Versammlung beschließt die Satzungsänderung einstimmig per Akklamation.   

Zu 11. Beschluss über die Ergänzung der Beitragsordnung 

Die Versammlung beschließt einstimmig die Festsetzung eines Zusatzbeitrags von 5€ 
für Rechnungszahler.               
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Zu 12. Ehrungen 

Die silberne Ehrennadel für 20-jährige Vereinsmitgliedschaft erhalten: 
Nora Reich, Erik Reich, Moritz Krenzer, Anja Krenzer, Jens Krenzer, Mona Bernhardt, 
Louis Saalbach, Silvia Stahl, Jonathan Becker 

Die goldene Ehrennadel für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft wird 
verliehen an:  Josefine Christof, Uta Schäfer, Roland Wickel, Mechthild Koch, Karin 
Treupel, Hartwig Treupel, Susanne Zorn 

Für 50 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt: Norbert Fischer, Harald Hain 
  
Zu Ehrenmitgliedern werden ernannt: Mechthild Koch, Karin Treupel, Hartwig 
Treupel 

Für besondere sportliche Leistungen werden Simona Augustinov, Celine Altberg, 
Carina Prior und Mia Stenger aus der Schwimmabteilung geehrt. Sie bekommen 
Urkunden und Geschenke. 

Die Schwimmabteilung bedankt sich bei Anke Schwehn für ihre Arbeit mit Blumen 
und einem Geschenk. 

Heidi Arhelger hat mehr als 30 Jahre einen Aerobic-Kurs geleitet und muss dies aus 
gesundheitlichen Gründen aufgeben. Reiner Donath würdigt noch einmal ihr 
Engagement und überreicht einen Blumenstrauß. 

Zu 13. Anträge 

Es wurden bis zum 02. 03. 2020 keine Anträge an die Jahreshauptversammlung 
gestellt. 

Zu 14. Schlusswort 

In seinem Schlusswort würdigt der Ehrenvorsitzende Jochen Ochmann die Arbeit 
des plötzlich verstorbenen Manfred Hoof, der in der Vergangenheit als Pressewart 
und in verschiedenen  anderen Funktionen das Vereinsleben entscheidend 
mitgeprägt hat.  
Er dankt der Schwimmabteilung, insbesondere Oliver Schmitt und Michael Stenger, 
für ihren Einsatz bei den Schwimmwettkämpfen und Wilhelm Koch für seine 
Bemühungen um eine Satzungsänderung. Dem gesamten Vorstand bescheinigt er 
eine gute Arbeit.  

Reiner Donath schließt die Jahreshauptversammlung um 21:35 Uhr 

1. Vorsitzender     Schriftführerin 
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Anhang: 
Tagesordnung 
Anwesenheitsliste 
Bericht des Sportwartes 
Bericht des Kassierers 
Liste der Ehrungen 
Bericht der Kassenprüfer 
Entwurf Satzungsänderung
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